

【終業式児童代表あいさつ】

「2学きにがんばったこと」

わたしが2学きにがんばったことは、たくさんあります。

2つしょうかいするので、きいてください。

1つは、一りん車です。はじめは、一りん車にのれるようになるとは、おもっていませんでした。さいしょは、一りんしゃにのって、てつぼうをつかおれんしゅうをしました。でも、すぐにはのれませんでした。わたしは、もう一りん車にのれないとおもいました。だから休みじかんやのほほんでも、れんしゅうをしました。たくさんれんしゅうをして、すこしずつのれるようになってきました。さいごには、のれるようになって、とてもうれしかったです。うんどうかい本ばんでも、たくさんの人に見てもらって、きんちょうしたけど、たのしかったです。わたしは、一りん車のれんしゅうをして、よかったとおもいました。ほかのこともれんしゅうをしたら、できそうだとおもいました。

2つめにがんばったことは、みんなのまえに出てはっぴょうすることです。うんどうかいのさんかしょうじゅよや、学しゅうはっぴょうかいで、大きなこえではっぴょうができました。みんながみていて、きんちょうしたけれど、やってみると、たのしかったです。まえより、はっぴょうすることになれてきて、きんちょうもしなくなってきたから、じぶんでもすごいなとおもいました。

あしたから、たのしみにしていたふゆ休みがはじまります。わたしは、ふゆ休みに、さい玉のおばあちゃんのところにいきます。いとことあそんだり、いろいろなところにいたりするのがたのしみです。3学きもがんばりたいです。

1年 ありばやし みう



地震・津波避難訓練

1月10日(金)の朝、地震と津波の避難訓練を行いました。予告なしでしたが、地震発生の放送が聞こえると担任の指示で、机の下に身を隠すなど安全を確保することができました。



また、負けじ魂への避難指示が出て避難終了まで、約2分でした。避難後に係や校長より、災害はいつ起こるか分からないことや状況に応じて正しく行動判断をするなど命を守ることの大切さについて話がありました。

阪神・淡路大震災から30年が過ぎ、改めて地震の怖さや避難の大切さなどについて学ぶことができました。

「災害は忘れた頃にやってくる」と言われます。日頃から家庭でも避難場所や避難の方法など話をされ防災意識を高めてください。よろしくお願いたします。



スプレー菊の花贈り

1月16日(木)沖永良部花き専門農協より、5・6年生の子供たちにスプレー菊の花贈りがありました。子供たちに花を通じて先祖や親に感謝する気持ちと、沖永良部の花き生産状況等、花に対して興味・関心を高めるために毎年行われています。今回は新じゃがのプレゼントもあり、子供たちは大変喜んでいました。ありがとうございました。



歩こう会・歳の祝い(5・6年生)



1月18日(土)6年生の学級レク町内歩こう会を行いました。朝7時に学校を出発し、古里から国頭、根折を通過して、学校に戻るコースでした。天気にも恵まれ約20kmを4時間近くかけて歩きました。全員が元気にゴールすることができました。



1月19日(日)5年生の歳の祝いが行われました。世の主神社で参拝とお祓いの後、にゃーとう館へ移動し、子供たちが将来の夢を発表したり、保護者へ感謝の手紙を渡したりしました。今日のことを忘れずにこれからも自分の夢の実現に向かって進んでいってほしいと思います。



持久走大会について

2月8日(土)大城小・こども園の持久走大会を行います。子供たちは本番に向けて、体育の時間を中心に日々練習に励んでいます。当日は、子供たちへ励ましの温かいご声援をよろしくお願いいたします。スタート時刻と距離は下記のとおりです。

- ① こども園(9:45~ 700㍓)
- ② 1・2年生(10:00~ 1200㍓)
- ③ 3・4年生(10:15~ 1600㍓)
- ④ 5・6年生(10:30~ 2000㍓)



花の苗植え(大城長寿会と合同)

1月23日(月)子供たちと大城長寿会の方々と花壇に花の苗を植えました。役場よりパンジー、マリーゴールド等たくさんの苗が届き長寿会からボランティアの連絡があり一緒に活動することになりました。長寿会の方々が懇切丁寧に植え方を教えてくださり、子供たちも手際よく作業を進めることができました。とてもいい交流の機会になりました。



受賞おめでとう!

第41回 大島地区少年サッカー大会

○和泊SC【準優勝】6年:皆村 樹希さん

第25回 与論町バレーボール連盟会長杯バレーボール大会

○越山ジュニアバレーボール少年団【A級の部:第3位】

○ // 【B級の部:優勝】

